



## Kinder bekommen exklusiven Einblick in die Kemnather Passion

**Kemnath.** (stg) Alle Kinder, die bei der Passion 2018 in Kemnath mitwirken, durften einen ganz exklusiven Einblick in die Theatergeheimnisse der Inszenierung gewinnen, die natürlich nur den Mitwirkenden bekannt sind. Die vom Kemnather Laien- und Passionsspielverein organisierte Nachmittagsveranstaltung kam sehr gut an und begeisterte so-

fort. Zuerst durften die Mädchen und Buben miterleben, wie Anita Heser den diesjährigen Jesus Roland Krauß schminkte. Ein Anliegen war es, zu vermitteln, dass die blauen Flecken und Wunden nur aufgemalt sind und der Schauspieler nicht verletzt wird. Auch der Vorgang der Kreuzigung bekamen die Kinder zu sehen. Dazu hatten sie auch eine

Reihe von Fragen. Sinn und Zweck war es, den jungen Schauspielern vorab den Ablauf der Passion zu zeigen, damit sie nicht unvorbereitet auf die Bühne gehen. Insgesamt wirken etwa 25 Kinder und Jugendliche im Alter von drei bis 15 Jahren mit. Nicole Besold führte mit viel Einfühlungsvermögen durch das Programm und lüftete die kleinen und

großen Theatergeheimnisse. Aktuell sind die Vorstellungen der Passion zu knapp 90 Prozent ausverkauft, Premiere ist am 10. März. Mittlerweile haben die Verantwortlichen eine Zusatzvorstellung für den 16. März angesetzt, der Vorverkauf hierfür startet am 5. Februar. Weitere Informationen unter [www.kemnatherpassion.de](http://www.kemnatherpassion.de). Bild: stg